

**Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden** 8 : 0 KSV Hölzlebruck : KSC Önsbach (3072 : 2838)

Ayleen 556 / 1 MP, Vroni 527 / 1 MP, Alisa 521 / 1 MP, Claudia 511 / 1 MP, Jessica 480 / 1 MP, Nicole 477 / 1 MP

Einen Start-Ziel-Sieg gegen ersatzgeschwächte Gäste konnte die erste Frauenmannschaft im letzten Heimspiel dieser Runde einfahren. Wie gewöhnlich starteten Nicole und Vroni für uns. Vroni bestätigte ihre starke Form der letzten Wochen und konnte souverän den Mannschaftspunkt gewinnen (2:2-Sätze / +40 Kegel). Nicole kam dagegen nicht richtig in Fahrt, konnte aber dennoch ihren Mannschaftspunkt sichern (3:1-Sätze / +46 Kegel), sodass die beiden zwei MPs und +86 Kegel an Jessica und Alisa übergaben. Auch Jessica erwischte keinen guten Tag, gewann aber dennoch ungefährdet den Mannschaftspunkt (3:1-Sätze / +17 Kegel). Alisa tat sich zunächst schwer, drehte aber hinten raus ihre Begegnung und erkämpfte sich so noch den Mannschaftspunkt (2:2-Sätze / +44 Kegel). Bereits jetzt stand das Unentschieden mit vier gewonnenen Mannschaftspunkten fest, wodurch Ayleen und Claudia in der Schlusspaarung befreit aufspielen konnten. Mit einer sehr guten Vorstellung erspielte sich Ayleen ihren Mannschaftspunkt (4:0-Sätze / +74 Kegel), während Claudia nervenstark und äußerst knapp ihre Sätze und somit auch den Mannschaftspunkt klar machte (3,5:0,5-Sätze / +13 Kegel). Durch den deutlichen Heimsieg stehen unsere Frauen weiterhin an der Tabellenspitze und konnten Verfolger Villingen vorerst auf Distanz halten.

Vroni: „Durch eine gute Mannschaftsleistung konnten wir gegen geschwächte Gegner klar gewinnen. Es war von Anfang bis Ende eine klare Sache für uns.“

### **Frauen 2 // Landesliga Südbaden**

Das Heimspiel der zweiten Mannschaft gegen den KSC Önsbach 2 wurde krankheitsbedingt auf Wunsch der Gegner auf Sonntag, 10.04.2022 verlegt.

### **Männer 1 // Verbandsliga Südbaden**

1 : 7

SG ESV Weil / Alle 9 Malsburg : KSV Hölzlebruck

(3262 : 3413)

Andi 587 / 1 MP, Marc 575 / 1 MP, Markus K. 573, Martin 566 / 1 MP, Kevin 563 / 1 MP, Chris 549 / 1 MP

Beim letzten Auswärtsspiel in dieser Saison ging auf der Anlage in Weil zunächst das Trio Kevin, Markus und Chris für uns auf die Bahn. Krankheitsbedingt war Markus für Franz in den Kader gerutscht. Nach anfänglichen Startschwierigkeiten kamen alle Drei immer besser in Fahrt, sodass es lange Zeit danach aussah, als könnten sie alle Mannschaftspunkte gewinnen. Während Kevin (2:2-Sätze / +1 Kegel) und Chris (3:1-Sätze / +26 Kegel) die Punkte auch nervenstark nach Hause brachten, musste Markus trotz einer sehr guten Leistung seinen Gegner in den letzten Würfeln noch ziehen lassen (2:2-Sätze / -8 Kegel). Somit übergaben die Drei ein kleines Plus von 19 Kegeln sowie zwei gewonnene Mannschaftspunkte an das Trio Marc, Andi und Martin im Schlussthrough. Unser Schlusstrio ließ hier nie Zweifel am Auswärtssieg aufkommen, denn ab dem ersten Wurf waren sie hellwach und dominierten den Durchgang. Sowohl Andi (4:0-Sätze / +53 Kegel) als auch Marc (3:1-Sätze / +50 Kegel) und Martin (2,5:1,5-Sätze / +29 Kegel) konnten ihren Mannschaftspunkt gewinnen und sicherten uns einen souveränen 7:1-Auswärtssieg. Mit dem Sieg stehen unsere Männer weiterhin auf Platz 1 der Verbandsliga Südbaden, vor dem Zweitplatzierten SKG 77 Singen, dem am Wochenende ebenfalls ein Sieg gelang.

Martin: „Eine gute Mannschaftsleistung hat gereicht, um beim jetzigen Tabellenletzten zu gewinnen. Jeder Spieler hat seine Aufgabe gut gelöst, vor allem auch Markus, der kurzfristig für Franz einspringen musste.“

### **Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau**

6 : 2

SG Komet Villingen / Kegelfreunde Unterkirnach : KSV Hölzlebruck 2

(3073 : 2948)

Achim 529 / 1 MP, Markus L. 509 / 1 MP, Helmut 493, Linus 491, Lukas 468, Daniel 458

Nach dem erfreulichen Unentschieden in der letzten Woche, gab es diese Woche nichts zu holen für unsere zweite Männermannschaft. Im Startpaar konnte Achim mit einer guten Vorstellung und der Tagesbestleistung den ersten Mannschaftspunkt für uns erspielen

## Nachbericht 15. Spieltag, 05. und 06.03.2022

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 07. März 2022 um 22:07 Uhr

---

(3:1-Sätze / +28 Kegel), während Lukas nach einer ersten guten Bahn (142), nicht mehr zu seinem Spiel fand und den Punkt somit abgab (1:3-Sätze / -60 Kegel). In der Mittelpaarung wollten Markus und Linus nun das Spiel zu unseren Gunsten drehen. Markus konnte durch ein solides Ergebnis den zweiten Mannschaftspunkt (2:2-Sätze / +7 Kegel) sichern. Linus war parallel leider nicht konstant genug, sodass der Punkt (1,5:2,5-Sätze / -22 Kegel) an die Gastgeber ging. Bei einem Rückstand von insgesamt 47 Kegeln, aber schon zwei gewonnenen Mannschaftspunkten, war für unser Schlusspaar Helmut und Daniel immer noch alles möglich. Leider ließ das Schlusspaar der Gegner eine Wende des Spiels nicht mehr zu, sodass sowohl Helmut (0:4-Sätze / -36 Kegel) als auch Daniel (0:4-Sätze / -42 Kegel) auf verlorenem Posten standen. Die zweite Mannschaft steht damit nach wie vor auf dem vorletzten Platz und bangt weiterhin um den Klassenerhalt.

### **Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau**

Aufgrund der kleineren Ligagröße hatte die gemischte Mannschaft am Wochenende keinen Spieltag.